



SÍNTESIS VESPERTINA

14 de mayo 2025

Comunicación Social

PRODECON

[Acompaña Prodecon solicitudes al SAT](#) **Diario de Morelos**

Juan Carlos Sánchez Dubey, delegado en Morelos de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), informó que este organismo autónomo y descentralizado brinda servicios especializados en materia fiscal federal, dirigidos a los contribuyentes que requieren orientación, asesoría legal, representación, atención de quejas y apoyo para la presentación de acuerdos conclusivos.

En entrevista para Diario de Morelos Informa, a través de los micrófonos de La 99.1, explicó que, tras el cierre del periodo para la declaración anual de personas físicas, que concluyó el pasado 30 de abril, muchas personas aún realizan trámites para obtener su devolución de impuestos.

FISCALES

[SAT: Ésta es la fecha límite para solicitar la devolución automática](#) **El Imparcial**

Los contribuyentes que presentan su declaración anual pueden al mismo tiempo solicitar la **devolución automática de impuestos**, una opción que tiene vigencia.

De acuerdo con información de la autoridad tributaria, este año se presentaron 11 millones 440 mil 243 declaraciones anuales, de las cuales, 7 millones 938 mil 510 personas físicas, solicitaron la devolución de saldo a favor.

La opción para solicitar la devolución automática de impuestos tiene como fecha límite el 31 de julio de 2025, por lo que quienes no hayan optado por hacer este trámite, aún tienen oportunidad.

[Sheinbaum rechaza impuesto a remesas en EU: "Es discriminatorio"](#) **Expansión**

Claudia Sheinbaum, presidenta de México, expresó este miércoles su **rechazo** a la **imposición de impuesto de 5%** a las remesas que mandan a México connacionales migrantes que viven en Estados Unidos, tal y como lo propuso el congresista republicano estadounidense Jason Smith.

La **mandataria** federal se unió a la respuesta que los senadores de México expresaron este martes al señalar que imponer un impuesto así provocaría que dejen de utilizarse las vías regulares y oficiales para que se mande el dinero.

CDMX

Arranca reparto de boletas para elecciones de jueces y magistrados en CDMX El Sol de México

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (**IECM**) **arrancó** la **distribución de boletas electorales, actas y documentación** auxiliar que se usarán en la **elección del Poder Judicial en la Ciudad de México**, el domingo 1 de junio.

Este jueves, la consejera presidenta del **IECM**, **Patricia Avendaño Durán**, las consejeras Erika Estrada Ruiz, María de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melisa Guerra Pulido y Cecilia Hernández Cruz, así como el consejero Ernesto Ramos Mega dieron el **banderazo de salida** a los **camiones** que trasladarán, entre el 14 y 16 de mayo, las **boletas y materiales electorales** a las **33 direcciones** distritales del Instituto.

Para el proceso electoral, Talleres Gráficos de México (TGM) imprimió **23 millones 973 mil 123 boletas**, junto con **46 mil 551 actas electorales y 115 mil documentos auxiliares**. Además, se entregaron siete mil 122 carteles de resultados de las tres elecciones; así como, 142 mil bolsas para boletas de los tres tipos de elección.

Sin "focos rojos" rumbo a elección judicial: IECM; garantizan custodia de boletas y seguridad en casillas El Universal

No se tienen identificados "**focos rojos**" en la capital rumbo a la elección del Poder Judicial que tendrá lugar el 1 de junio de 2025, afirmó Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (**IECM**).

“Ninguno, nosotros no lo observamos y me refiero básicamente a la operatividad de las casillas. Los focos que nosotros a veces manejamos como zona de riesgo tienen que ver con la cantidad de personas que van a atender la casilla, si tenemos suficientes o si hubiese alguna circunstancia que nos meta en una eventual imposibilidad de instalar la casilla”, dijo.

En entrevista posterior al arranque de la **distribución de boletas** y papelería para la **jornada electoral**, la consejera adelantó que están por firmar un convenio con el **INE** y el Gobierno de la CDMX para que se garantice la custodia del **material electoral** hasta el día de la elección y el momento de los cómputos.

NACIONALES

Acuerdan Gobierno y ANTAD aumentar contenido nacional Reforma

El Gobierno federal y la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) firmaron este miércoles un acuerdo voluntario para **incrementar**, de manera paulatina, **la venta de productos hechos en México**.

El pacto fue firmado durante una reunión privada en Palacio Nacional encabezada por la Presidenta **Claudia Sheinbaum**.

Sheinbaum pidió a los empresarios aumentar la comercialización de productos nacionales, como parte de la estrategia para fortalecer el mercado interno, el crecimiento económico y reducir las importaciones.

La nueva ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión tiene como objetivo conectar a 15 millones de mexicanos sin acceso a internet: Gobierno La Razón de México

El Gobierno de México, a través de la **Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones** (ATDT), precisó que el objetivo de la nueva Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión es conectar a 15 millones de mexicanos que no tienen acceso a internet.

Durante la conferencia matutina de este miércoles, la Presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, resaltó que la nueva ley tiene como objetivo separar las funciones

de competencia económica para transferirlas a la nueva Comisión Antimonopolio; recupera el derecho de las audiencias y las radios comunitarias; y en el caso del internet, permite que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) otorgue servicio en zonas sin cobertura y en igualdad de circunstancias con los privados.

ECONÓMICO

[Bancos reportan ganancias de 76 mil mdp en primer trimestre del 2025; crece 8.3% cartera de crédito](#) **El Universal**

Durante el primer trimestre de 2025, los bancos que operan en **México** acumularon ganancias por 76 mil 94 millones de pesos, un incremento en términos reales de 5.68% respecto al mismo periodo del año anterior, de acuerdo con datos de la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)**.

El desempeño de las **52 instituciones financieras** que operan en el país se da en un entorno de **desaceleración económica** y reducción de las tasas de interés, con un consumo que ha resistido, pero con perspectivas de menor desempeño hacia los próximos meses.

De acuerdo con los datos del regulador, **BBVA México** registró las mayores utilidades, con un total de 24 mil 715 millones de pesos, lo que representó un aumento real de 5.46% anual. Su participación en las ganancias totales del sector fue de 32.48%, consolidando su posición como el mayor jugador en el **sistema financiero mexicano**.

[México propondrá capítulo de semiconductores en T-MEC](#) **El Sol de México**

México propondrá incluir un capítulo específico para **semiconductores** en la próxima revisión del **Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)**, con el objetivo de **atraer inversiones y consolidarse como un actor clave en esta industria global**.

En una reunión de seguimiento del **Plan Maestro de Semiconductores 2024-2030**, la Secretaría de Economía encabezada por **Marcelo Ebrard**, detalló que México ha

cumplido 16 de las 30 metas establecidas que buscan fortalecer la cadena de suministro y fomentar la producción local de componentes tecnológicos.